

Übrigens...

erhalten alle ehrenamtlich Mitarbeitenden im Pastoralbereich Hannover-Süd in den nächsten Tagen einen Adventskalender als Dankeschön für Ihre Arbeit.

An so vielen Stellen unserer vier Pfarrgemeinden bringen sich Männer und Frauen, Jungen und Mädchen mit ihrem Dienst ein. Allein wenn ich an unsere Gottesdienste denke, wieviel wertvolles ehrenamtliches Engagement steckt da drin! Messdiener, Lektoren, Kantoren, Kommunionhelfer, Ordner und Küster sind zu sehen. Nicht zu sehen sind die Männer und Frauen, die regelmäßig die Kirchen putzen und kleinere Reparaturen vornehmen oder die Technik für das Videostreaming der Sonntagsgottesdienste aufbauen und bedienen, unentgeltlich.

Viele engagieren sich in den Leitungsgremien und ihren Ausschüssen. Sie schenken damit ihre vielfältige Fachkompetenz der Kirche mit großer Selbstverständlichkeit und Treue. Und das oft schon seit vielen Jahren. Andere sind als Katechetinnen und Katecheten tätig, erzählen den Kindern und Jugendlichen von ihrem Glauben. Wieder andere pflegen die Außenanlagen rund um Kirche und Pfarrhaus, bieten Kirchenkaffee und Seniorenfrühstück an, wieder andere sind in den Altenheimen unterwegs und machen Besuche oder feiern mit den Menschen dort Gottesdienste. Auch Trauerfeiern und Beerdigungen werden inzwischen von ehrenamtlich tätigen Bestattungshelferinnen und Bestattungshelfern übernommen. Dieses so scheinbar Selbstverständliche ist ganz und gar nicht selbstverständlich. Unbezahlbar ist es sowieso. Mit dem Adventskalender sagen wir: Danke für Ihr und Euer großartiges Engagement!

Thomas Kellner, Pfarrer

P.S.: Vor einigen Tagen erschien dieser kleine Videospot im Auftrag der Katholischen Stadtkirche Frankfurt a. M. Er wird im Monat November in einigen Frankfurter Kinos während des Werbeblocks gezeigt: <https://youtu.be/Bt8EJFDHuyw>